

## La alerta SAE de prueba que sorprendió a capitalinos la mañana de este martes

A las 9.00 horas de este martes, un mensaje de prueba del Sistema de Alerta de Emergencia (SAE) sorprendió a los habitantes de la capital. “Alerta de Emergencia”, decía el encabezado del aviso que llegó a algunos teléfonos móviles con el insistente sonido característico de este tipo de emisiones. Los mensajes son emitidos en la urgencia de una evacuación por algún tipo de desastre, como incendios, inundaciones o posibilidad de tsunami. Este no era el caso. El texto decía, tras la fecha: “Mensaje de homologación 1 - Ignorar Mensaje homologación - Ignorar - Sala de pruebas SAE”. Desde Senapred se informó después que se trataba de una prueba y no de una emergencia real.